



belleza&salud

DOCTORA PALOMA TEJERO MASTER EN MEDICINA ESTÉTICA

MÁS JOVEN SIN PASAR POR EL QUIRÓFANO

La toxina botulínica es, ahora mismo, una de las soluciones para eliminar las primeras arrugas sin tener que pasar por una intervención quirúrgica. Eso sí, los efectos que produce no son naturales y siempre hay que estar asesorada por un buen especialista. Mediante la aplicación directa de una toxina que paraliza determinados músculos faciales, es posible rescatar la lozanía del rostro.

Vitabel (Botox) es una proteína natural purificada que se administra en pequeñas inyecciones para relajar el músculo y bloquear los impulsos nerviosos que forman las contracciones musculares.

El mecanismo de acción de la toxina botulínica consiste en una inhibición de la acetilcolina de la terminación nerviosa, con lo cual el músculo no se puede contraer. Posteriormente, y en respuesta a la inactivación neuromuscular, se generan nuevas terminaciones nerviosas para restablecer el contacto con el músculo.

Estas nuevas terminaciones nerviosas contactan con el músculo y se forman nuevas uniones neuromusculares y se restablece la neurotransmisión. El proceso dura varias semanas, pero la función muscular completa no aparece hasta pasados 4 ó 6 meses.

Es un excelente tratamiento para aquellas personas que buscan resultados rápidos y efectivos y que no desean o no pueden someterse a



una intervención quirúrgica. Además previene la formación de nuevas arrugas y no altera la expresión facial, porque los otros músculos siguen actuando. Se puede aplicar en cualquier época del año, y el paciente vuelve a su actividad diaria inmediatamente.

El Botox está indicado para:

- Corrección de las arrugas del entrecejo que se producen con el movimiento.
- Corrección de patas de gallo.
- Corrección de arrugas de la frente.
- Corrección de bandas en el cuello que se producen durante la contracción de músculos superficiales (no corrige las bandas

estáticas que resultan de la flacidez cutánea).

-Corrección de arrugas de expresión inestéticas en la nariz.

-Elevación "química" de las cejas.

-Reducción de sudoración axilar y de las manos en casos de sudoraciones resistentes a otras formas de control.

Los resultados son muy superiores en estas localizaciones a los que conseguimos con implantes de relleno, aunque si es necesario ambas técnicas pueden complementarse. Podemos además lograr una elevación de la ceja de

varios milímetros en personas que las tienen caídas por la edad.

La única desventaja es que no sirve para eliminar las arrugas producidas por el sol o la flacidez de la piel causada por la edad.

Estos tratamientos pueden asociarse a todas las técnicas que conocemos en el campo de la Medicina Estética para la prevención y el tratamiento del envejecimiento facial.

Mediestic es un centro autorizado para realizar tratamientos con toxina Botulínica. También los tratamientos Botolike son aplicados con excelentes resultados, que deben mantenerse con la utilización de productos específicos en casa.

LA DEPILACIÓN PERMANENTE
Depilación
médica con
LÁSER

REJUVENECIMIENTO FACIAL
I.P.L

RADIOFRECUENCIA
ACENT

LÁSER
Vascular
Nd Yag

ARRUGAS MANCHAS CICATRICES...
LÁSER
DE CO2

Mediestic

CELULITIS
sin intervención quirúrgica
con LPG Endermologie

MEDICINA ESTÉTICA
CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA
NUTRICIÓN Y DIETÉTICA

Horario ininterrumpido
de 9,00 de la mañana a 8 de la tarde

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aqú. #751, 23/1/2010.

Clinica del Rosario, Cons. 210 - Tel. 925 21 58 46 - Toledo
e-mail: mediestic@mediestic.com / www.mediestic.com